



La nouvelle Golf GTE peut être commandée dès à présent

- **Le best seller est désormais également disponible avec l'entraînement Plug-in hybrid**
- **Le puissant modèle de 204 Ch, véhicule «zéro émission», est à la fois un athlète et une voiture longue distance**
- **La Golf GTE est à même de parcourir jusqu'à 50 kilomètres en mode purement électrique**
- **À partir de CHF 46 650.-**

La Golf GTE prend place à côté des GTI et GTD, ajoutant un élément sportif à la série de modèles GT. Première Plug-in hybrid et porteuse des gènes de la Golf GTI, cette voiture agile est synonyme de durabilité et de plaisir de conduire. Elle est capable de parcourir 50 kilomètres en mode entièrement électrique et donc sans émettre de polluants. Le prix de cette sportive compacte dotée d'un vaste équipement de série débute à CHF 46 650.-.

La nouvelle Golf GTE est tout à la fois: Zero-Emission-Vehicle, voiture de sport et véhicule longue distance. Elle associe à la perfection durabilité et plaisir de conduire. De nouvelles dimensions s'ouvrent au conducteur à son volant. L'entraînement de cette Volkswagen compacte est composé d'un moteur 1,4 litres TSI de 150 Ch / 110 kW, d'un puissant moteur électrique de 102 Ch / 75 kW et d'une boîte à double embrayage six vitesses spécialement développée pour les modèles hybrides. Ensemble, les deux moteurs développent une puissance système de 204 Ch qui propulse la Golf GTE à 100 km/h en 7,6 secondes seulement; le couple maximal s'élève à 350 Newton-mètres.

La Golf GTE impressionne également par sa sobriété: elle ne consomme en moyenne que 1,5 litres d'essence aux 100 kilomètres et 11,4 IWh/100km (NEDC). Cela correspond à des émissions CO₂ de 35 grammes au kilomètre seulement. La Golf GTE parcourt jusqu'à 50 kilomètres en mode entièrement électrique. L'autonomie globale de ce véhicule innovant et talentueux est de près de 940 kilomètres.

À l'extérieur, les phares LED et les jantes 16 pouces en alliage léger (en option jusqu'à 18 pouces) font partie de l'équipement de série. Les bandes rouges sur la calandre et les phares, typiques pour la Golf GTI, sont en bleu pour la Golf GTE. Les sièges sport au style GTI (design à carreaux bleus), le volant sport multifonctions, le ciel de pavillon et les garnitures latérales en noir, l'éclairage d'ambiance en bleu, les caches de pédales en acier fin et les nombreuses surpiques

contrastées de couleur bleue donne une allure globalement sportive et moderne à l'habitacle. L'ensemble est complété par le système d'info-divertissement highend Composition Media avec son écran 6,5 pouces.

Les prix de la Golf GTE, qui peut désormais être commandée, débutent à CHF 46 650.-. Elle sillonnera nos routes, selon prévisions, à partir de fin janvier 2015.

Le 12 septembre 2014, Volkswagen Communication

AMAG Automobil- und Motoren AG
Volkswagen Communication

Livio Piatti

Chef PR

Aarauerstrasse 20

5116 Schinznach-Bad

Téléphone 056 463 94 61

Télécopie 056 463 93 52

E-mail: vw.pr@amag.ch

Internet: www.volkswagen.ch